
Sujet : Méthaniseur choignes

De : REYNAUD YVAN - EPLEFPA-CHAUMONT/LEGTA-CHAUMONT <yvan.reynaud@educagri.fr>

Date : 01/04/2024 10:01

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,
suite à l'annonce du projet de méthaniseur sur la commune de Choignes, je m'interroge
sur l'intérêt écologique de l'installation.
Il me semble qu'avec ce projet, on fige  pour 10 ans l'agriculture du secteur dans le
sens de l'agro industrie. C'est un projet qui me semble aller dans une direction opposée
à celle que je souhaiterais voir emprunter par les agriculteurs.
On atteint avec ce projet, les limites de la libre entreprise ou des industriels
déguisés en paysans font supporter les nuisances à toute une collectivité en captant une
rente (tarif de rachat préférentiel du biogaz garantie par L’État).
Bref , tout ça ne me plaît pas.
Bien cordialement.
M Reynaud

Méthaniseur choignes
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